



Culturel

ASSOCIATION AZAR

L'association d'échanges culturels franco-berbère, Azar, bien implantée en Moselle depuis sa création en 2014, continue de s'illustrer par son engagement en faveur de la promotion de la culture berbère et le renforcement des liens sociaux au sein de notre ville. Par ses actions, l'association fait vivre un esprit de solidarité et d'ouverture, essentiel dans notre société.

En 2024, plusieurs initiatives ont marqué la vie socio-culturelle local avec comme point d'orgue la 8^{ème} édition du festival JIFA (**Journées Internationales du Film Amazigh**) d'Ars-sur-Moselle

Le Festival du Film Amazigh :

Un rendez-vous culturel incontournable

Organisé en partenariat avec le cinéma UNION, le Festival du Film Amazigh a réuni cette année encore une audience enthousiaste, attirée par une sélection exceptionnelle de films reflétant la richesse et la diversité de la culture amazighe.

Du 22 au 30 novembre 2024, cet événement a proposé des projections, des échanges avec des réalisateurs et des débats passionnants. Fort de son succès à Ars-sur-Moselle, le festival a également rayonné au-delà de la ville, notamment à Nancy et à Mont-Saint-Martin, offrant ainsi une véritable décentralisation culturelle.

Une vingtaine de films (fictions et documentaires) ont été projetés en présence d'autant d'artistes, réalisateurs et comédiens, venus de différents pays d'Afrique du nord, d'Europe et d'Amérique du Nord (Canada).

Des projets diversifiés pour tous les publics

En parallèle de cet événement phare, l'association Azar a mis en place tout au long de l'année une multitude d'activités destinées à un large public :

- **Atelier Mercredi Récréatif** : Des cours ludiques de langue kabyle pour les enfants, favorisant une appréhension joyeuse et interactive de cette langue riche.
- **Soutien scolaire** : Chaque vendredi soir, de 18h à 20h, des élèves du primaire au lycée bénéficient d'un accompagnement pédagogique personnalisé, leur permettant de surmonter leurs difficultés scolaires.
- **Atelier de chant et musique** : Une activité hebdomadaire qui réunit amateurs et passionnés autour de la richesse musicale berbère.



Des événements artistiques et littéraires

Outre ces initiatives, Azar a également organisé des conférences-débats sur des thèmes variés liés à la culture berbère, des ventes-dédicaces d'ouvrages en présences d'auteurs de premier plan, tels que Hervé Sanson et Tassadit YACINE, et d'autres manifestations artistiques visant à créer des espaces d'échange et de découverte.

Un partenaire actif de la vie associative locale

Par ses initiatives, l'association Azar contribue activement à l'animation culturelle de la ville d'Ars/Moselle et à la promotion du dialogue interculturel. Elle invite tous les passionnés de culture à rejoindre ses activités et à participer à ses prochains projets dans un esprit d'ouverture et de partage...



VIE ASSOCIATIVE



Association UNION "CINEMA UNION"
Cinéma mono-écran de proximité indépendant associatif

LE CINÉMA UNION

13 500 entrées en 2024

C'est par le choix d'une programmation diversifiée, que l'équipe d'animation du CINEMA UNION a permis en 2024 d'accueillir 13 500 spectateurs, soit autant qu'en 2023.

Aujourd'hui par le fait que plus de la moitié des spectateurs de l'UNION sont des abonnés, résulte sur une bonne santé du CINEMA UNION, du cinéma d'Ars, mais aussi, grâce à son infrastructure, ses équipements, l'accessibilité, la convivialité, l'accueil à dimension humaine et l'investissement des bénévoles...



Un peu d'histoire

Après sa création en 1935, l'association UNION proposa principalement du théâtre, puis en 1958 commença le début des séances de cinéma. En 1975, sous la présidence de René PARMENTIER, une nouvelle équipe reprend le cinéma UNION et commence la modernisation de la salle. 50 ans de labeur et d'investissement pour résulter à la salle actuelle et aux équipements de projection de dernière génération. Une journée sera dédiée aux 50 ans de l'association en juin 2025 avec des projections en 35 mm et une exposition dans le hall d'accueil.

Tout au long de l'année :

- **Participation aux événements cinématographiques :** Ciné Cool, la fête du court-métrage, La fête du cinéma
- **Des animations culturelles :** Spectacles de Danse, Concert, Théâtre
- **Des animations à thèmes :** (25e édition de Festival international du film documentaire sur la ruralité (Caméras des champs), 8ème édition des Journées Internationales du Film Amazigh (JIFA), le Cycle italien en collaboration avec l'Association Dante Alighieri
- **Un lieu de convivialité :** arbre de Noël, rencontre et débat autour d'un documentaire, d'un film, accueil d'associations
- **Des films pour les groupes :** écoles maternelles et primaires, collège, périscolaires, Comité d'Entreprise
- **Des films en Version Originale Sous-Titrée, films d'animation** pour les plus jeunes, des comédies, des films biographiques...



Cinéma Union

3, rue du moulin - 57130 ARS SUR MOSELLE - Contact : Jean-Claude MEYER (Président)
03 87 60 70 65 - cinema.union.ars@gmail.com
Pour connaître notre programmation <http://union.ars.free.fr>



Tarifs et abonnements (au 1^{er} janvier 2025) :

- > Entrée «plein tarif» à 7,00€ (Carte de fidélité pour 10 entrées : 1 entrée gratuite)
- > Tarifs réduits à 5,00€ (nouveau : pour tous les moins de 18 ans)
- > Carnets de 10 billets à 5,00€ (valables aux séances de 14h30 et 16h45)
- > Abonnements de 5, 10 ou 20 entrées à 29,00€, 52,00€ ou 86,00€ (en vente à l'entrée de la salle – maximum 3 entrées par film)
- > Carnets de 50 entrées à 5,00€ (tarif groupe pour les associations, les Comités d'Entreprise ou collectivités)





ÉCOLE DE MUSIQUE ET DE DANSE

Ecole associative, créée en 1989



Agrément Jeunesse et Sport 57 475
18 professeurs – 280 élèves

L'EMD à ARS... :

L'Ecole de musique et de danse d'Ars sur Moselle est une aventure qui dure depuis plus de trente ans et que nous sommes heureux de poursuivre et donner vie à notre commune. Les disciplines que nous enseignons sont dispensées par des professeurs diplômés et investis.



Danse :

Éveil à la danse (à partir de 4 ans), initiation (à partir de 6 ans), danse classique (1^{er}, 2^{ème} et 3^{ème} cycle), Jazz contemporain (de l'initiation à partir de 6 ans au cours pour adultes), contemporain Lyric, éveil corporel, barre à Terre sont l'ensemble de nos cours danse et les cours de Pilâtes.



Formation Musicale

Éveil musical (à partir de 3 ans), solfège (1^{er}, 2^{ème} et 3^{ème} cycle), solfège débutant pour ados-adultes



Formation Instruments

Accordéon, alto, basse, batterie, chant, clarinette, flûte à bec, flûte traversière, guitare, guitare électrique, piano, saxophone, trompette, violon, violoncelle (autres instruments sur demande)

VIE ASSOCIATIVE



Hommage à Lucile LECOINTE

L'Ecole de Musique et de Danse d'Ars-sur-Moselle a eu la tristesse de perdre Lucile LECOINTE en 2024.

Elle faisait partie du Conseil d'Administration depuis plus de 20 ans et y assurait les fonctions de Trésorière.

Après plusieurs mois de combats contre la maladie, elle nous a quitté à l'âge de 53 ans. Toute l'association gardera de Lucile d'excellents souvenirs de tous les moments passés ensemble.

Animations et Ateliers

Notre Ecole c'est aussi, un Spectacle de Noël, un concert des ensembles, un concert des professeurs, ou encore Bibliothèque en scène.

C'est également, des Ateliers "éveil pour les enfants de 0 à 4 ans", des Ateliers danse, des Ateliers "progressing ballet" et des Ateliers "parents/enfants"... la comédie Coopéla ou du théâtre.



Tous ces événements se déroulent tout au long de l'année pour notre plus grand plaisir.

Si vous souhaitez nous rejoindre, le secrétariat est à votre écoute du lundi au samedi pour répondre à toutes vos questions.



Ecole de Musique et de Danse

1, rue du moulin – 57130 ARS-SUR-MOSELLE
03 87 60 92 11 - www.emdars.fr
emd.ars@wanadoo.fr

➤ EN PASSANT PAR LE POINT COMPTÉ

Les brodeuses de l'association « En Passant par le Point Compté » se réunissent tous les lundis après-midi à partir de 14h30 au Centre Socioculturel d'Ars-sur-Moselle .

C'est avec plaisir qu'elles accueillent toutes personnes, novices ou confirmées.

Contact : Sylvie Druon 06 14 32 78 61



➤ FESTIV'ARS

L'Association Festiv'Ars, créée le 10 janvier 2024, a pour vocation de dynamiser la vie locale à Ars-sur-Moselle et nous nous étendons bien sûr dans d'autres localités, cette année nous nous sommes fait à Rédange en partenariat avec l'ARULEF de Rédange qui travers des événements festifs et culturels. Dès son lancement, notre première initiative, la Fête de la Musique a rencontré un franc succès et a rassemblé de nombreux habitants dans une ambiance conviviale.

Malheureusement, notre soirée Halloween, prévue plus tard dans l'année, a dû être annulée faute de participants. Cet imprévu n'entame toutefois pas notre détermination à organiser des moments de partage et de joie pour tous.

Afin de poursuivre notre mission et enrichir nos projets, nous avons besoin de vous ! Nous recherchons toujours des bénévoles pour renforcer notre comité et contribuer à l'organisation d'événements divers. Que vous ayez un peu de temps ou beaucoup d'idées, votre aide est précieuse.

Notre ambition est de proposer des journées et des soirées à thème qui favorisent les rencontres, la convivialité et le plaisir de se retrouver ensemble.

Pour 2025, de nombreux projets sont déjà en préparation. Nous espérons que vous serez nombreux à nous rejoindre et à soutenir nos initiatives.

Enfin, je tiens à dire un immense merci au comité et aux bénévoles qui s'impliquent avec passion et énergie pour faire vivre l'association.

Nous vous souhaitons à toutes et tous nos meilleurs vœux pour une année 2025 remplie de bonheur et de festivités.

L'équipe Festiv'Ars

Le président
Mr GHILLAS Martial



➤ LE CLUB INTER LOISIRS d'Ars-sur-Moselle



Une association aux multiples activités

Depuis plus de 35 ans, le Club Inter Loisirs propose un éventail de distractions dans une ambiance amicale, pouvant satisfaire un grand nombre de personnes disposant de temps libre, en participant aux différentes activités proposées par l'association.

Les ACTIVITÉS du CILA

Les activités du Club Inter Loisirs se déroulent principalement au centre socioculturel et sont animés par des bénévoles.

L'atelier tricot

Les lundis de 14h00 à 17h00, permet aux spécialistes de l'aiguille de faire connaître cet art ou d'apprendre (pour les moins initiés) des trucs et astuces. Les réalisations sont principalement données à des associations.



La gymnastique, désormais dispensée au travers de deux cours, permet de conserver un corps en pleine santé : la gym douce est dispensée les mercredis de 17h00 à 18h00 et la gym active les mercredis de 18h30 à 19h30 (salle des fêtes – rue de la gare)

Le scrabble et les échecs offrent l'occasion aux joueurs débutants ou confirmés, de se retrouver les mercredis de 14h00 à 16h00.

Les "après-midi amical"

Le dernier lundi de chaque mois à partir de 14h00, donnent l'occasion aux participants de refaire le monde ou de découvrir, sous forme de mini conférence, différents thèmes ou sujets d'actualité.



L'atelier peinture, regroupe portraitistes ou spécialistes de la nature morte les jeudis de 14h00 à 16h30

La marche est proposée chaque jeudi de 9h00 à 11h00. Départ place de la gare pour les chemins du bord de Moselle ou autres circuits locaux.

L'initiation à l'informatique, est proposé principalement aux débutants les vendredis de 14h00 à 16h00.

Renseignements :

Mme Renée ROBERT (Présidente)
24, rue de la paix - 57130 ARS-SUR-MOSELLE
07 87 19 38 29 - clubinterloisirs@gmail.com

Le Loto

Organisé une fois par an par les bénévoles de l'association, permet à tous de participer au traditionnel jeu de société où convivialité s'associe aux gains pour les plus chanceux.

➤ ASSOCIATION AGRÉÉE pour la PÊCHE et la PROTECTION du MILIEU AQUATIQUE

AAPPMA
ARS sur MOSELLE

Notre Commune a l'avantage d'être traversée par une rivière magnifique : la Moselle.

Activité traditionnelle et populaire, la pêche de loisir offre des techniques de pêche diversifiées par lesquelles jeunes et moins jeunes peuvent pratiquer leur passion. Les mesures de protection du milieu aquatique et notamment la lutte contre les pollutions ont rendu à l'eau de la rivière et de ses canaux sa propreté et les poissons y sont très nombreux et variés.



Notre association comptait plus de 350 adhérents en 2024 auxquels s'ajoutent des pêcheurs pratiquant avec des cartes journalières ou hebdomadaires.

L'étang des Arches acquis en 2017 a fait l'objet de travaux menés par la SNCF pour recréer un chemin le long du talus de la SNCF, et des travaux complémentaires ont été réalisés pour aménager des emplacements de pêche sécurisés.

De belles pêches, de carpes notamment, y ont été réalisées.

L'association mène un effort d'empoisonnement important, 450 kg de poissons (brochets, perches et carpes) seront déversés à la fin de l'hiver dans l'étang et le canal.

L'empoisonnement qui intervenait habituellement à l'automne a été repoussé par suite de la présence de cormorans sur l'étang.

Une réglementation spécifique de la pêche est mise en application sur l'étang pour permettre à chacun de pratiquer sa pêche préférée tout en préservant l'équilibre halieutique de l'étang et sa tranquillité.

La pêche à l'étang est autorisée sans surcoût toute l'année (sauf fermetures spécifiques du brochet et du sandre), il suffit d'être titulaire d'une carte de pêche de notre Association.

Les cartes ouvrant droit de pêche en Moselle, au canal et à l'étang peuvent être achetées sur le site www.cartedepeche.fr ou au magasin Pêche Aventure situé sur la zone commerciale d'Augny.

Il existe plusieurs formules allant de la carte annuelle Réciprocaire à 112€ à la carte journalière à 18€ en passant par des formules adaptées pour les dames (41€), pour les jeunes de moins de 12 ans (7€) et les jeunes de moins de 18 ans (26€).

Notre Comité s'occupe aussi à surveiller nos parcours de pêche en Moselle et sur le canal pour détecter les éventuelles pollutions, les dépôts sauvages de déchets que nous avons malheureusement à déplorer chaque année et les infractions à la réglementation de la pêche.

Un grand merci aux membres du Comité de l'association pour leur aide tout au long de l'année.

Nos efforts seront reconduits en 2025 pour que les amateurs de pêche à la ligne puissent continuer à pratiquer leur loisir dans les conditions les plus agréables possibles – en complément de nos activités traditionnelles, nous renouvellerons le concours de pêche interne à l'association

et reconduirons l'opération « Découverte et Redécouverte de la Pêche ».

Une action sera également menée en faveur des jeunes pêcheurs ou des pêcheurs plus âgés souhaitant redécouvrir la pêche, sur demande de leur part, une initiation d'une journée pourra leur être accordée, l'Association offrant la carte de pêche pour la journée et mettant à disposition le matériel nécessaire à la pratique choisie (pêche au coup, au leurre, à la carpe...).

Les personnes intéressées par nos activités peuvent consulter le site de l'Association sur www.lablettedars.com ou contacter le Président : 06 11 31 30 56 et gerard.meyer57000@gmail.com

(Bien entendu, la carpe prise à l'étang des Arches a été rendue à son milieu naturel après la photo).

Gérard MEYER,
Président.



Novembre 2024 - Arches
Jean-Luc SAUSSEAU
Carpe de 8,5kg

➤ ARS FOOTBALL CLUB

Ars/Moselle FC – un club au féminin !

2024 fut une très belle année pour le Ars/Moselle FC ! La reprise « post-covid » était compliquée, usante pour les bénévoles et les perspectives n'étaient pas positives. Mais la tempête est passée et le travail a fini par payer. Nous avons plus de 150 pratiquants, répartis dans 8 catégories.

Devant la demande, nous avons relancé la section « Eveil » (4 ans) et c'est Serena BENDJENAD qui encadre les petits Arsouilles. Maman, Arsoise et sportive (handball), Serena était la personne idoine. A cet âge, le plaisir et la sécurité sont les éléments clés et sur ces points-là, ils sont comblés !

Les U6/U7 sont désormais encadrés par Guillaume DORR. Véritable perle, enfant du village et joueur au club. Son calme et sa pédagogie sont des atouts pour assurer aux enfants plaisir et progression.

Les U8/U9 sont encadrés par Gaëtan DEGH-NOUCHE. Après 2 années en U7, il apporte son expertise et ses compétences à l'étage du dessus. Cette saison, il est assisté par Laetitia HAESAERT. Laëtitia a franchi le pas et est passée de « maman-supporter » à « assistante-coach ».

Du coup, Cyprien BRONDY, ancien coach des U9, est passé à la tête de la section U10/U11. Cyprien reste fidèle à sa devise « discipline et progrès » et ça marche. Les parents adorent ! Il est accompagné de Mike HENRY. Mike est en « formation » pour dans un futur proche diriger sa propre catégorie.

Crée la saison dernière, les U13, toujours sous la houlette de Julien BENDJENAD et Mickaël DOCTEUR, commencent à obtenir des résultats plus qu'intéressant.



Le travail paye. Pour nous, il n'y a aucun doute, le futur du club (joueurs, dirigeants ou éducateurs) est dans cette équipe. Des garçons en Or !

La section « U15 » est une nouvelle création du club. Le défi : composer avec un effectif réduit, jeune et avec beaucoup de débutants. La solution : Kamel BELLACHE. Avec son expérience et ses connaissances, il est l'éducateur idéale pour cette mission. Et après 4 mois, les progrès sont visibles.

Les « Vétérans » font un véritable carton. Avec un effectif qui a presque doublé et des demandes d'inscriptions qui affluent de partout. Quand cela est possible, ils renforcent la « B » le week-end.

L'équipe réserve, dite « B », est un énorme pari du Comité. L'effectif est juste mais jusqu'à présent cela fonctionne. Les résultats ne sont pas au RDV mais l'important est ailleurs. Et grâce à Sébastien BAUMANN, cet incroyable pari est en passe de payer. L'état d'esprit est parfait et cela est le plus beau.

Notre équipe fanion, dirigée par Christophe SCHOENACKER et renforcée par le retour d'enfants du club a fait une deuxième partie de saison canon. Elle s'est même offerte une victoire de prestige à domicile contre le champion. Pour la saison 2024-2025, Christophe est assisté de Karim KARA ALLAL. L'équipe est, pour l'instant, installée dans le haut du tableau. La deuxième partie de saison s'annonce intéressante. Le groupe est relevé mais le rêve n'est pas interdit.

Le Président Mickaël DOCTEUR ne peut qu'être heureux de la tournure des événements : en deux ans, les sections « Baby-Foot », U13, U15 et Vétérans ont été créées. Le nombre de licencié est passé de 106 à plus de 150. Le Comité a été renforcé par le retour de Kamel BELLACHE mais aussi par les arrivées de Serena BENDJENAD et Myriam SCHMITZ. Elles insufflent un vent de fraîcheur et soulagent les « anciens » dans la gestion au quotidien. La féminisation du club se matérialise aussi par l'investissement de Laëtitia HAESAERT chez les U9 et nous avons triplé le nombre de petites filles dans notre Ecole de Foot ! Un grand merci à nos éducateurs, nos bénévoles, nos supporters !

**« Seul, on va plus vite ;
Ensemble, on va plus loin »**



VIE ASSOCIATIVE

➤ ASSOCIATION EQUILIBRE



L'association EQUILIBRE propose des séances de gymnastique douce adaptée aux seniors. Elles ont lieu chaque vendredi (hors périodes de vacances scolaires) de 10h30 à 11h30 salle Jules Ferry, 2 A rue Jules Ferry, sous la houlette de Mélodie, animatrice sportive à la Fédération Seniors Moselle.

En 2024 notre association comptait 20 adhérents.

Le 28 mai 2024, des membres de notre association ont participé aux Olympiades organisées par la Fédération Seniors Moselle à Bitche. Dans la matinée nous avons pris part à différentes épreuves sportives où nous avons pu exercer mémoire, équilibre, adresse, coordination...

Nous n'avons pas remporté de médaille, mais la joie et la bonne humeur étaient au rendez-vous. Après un excellent déjeuner, l'après-midi a été consacré à des activités récréatives dans un esprit intergénérationnel.

Si vous souhaitez vous joindre à nous, vous pouvez nous contacter ou vous présenter librement à l'une de nos séances. Nous vous accueillerons avec plaisir. **Pour tout renseignement : 06.73.47.18.89**



➤ BADMINTON CLUB

Créé en 2002 par des passionnés, le ARS BADMINTON CLUB (ABC 57) est un club de badminton à vocation loisir et compétition, où tout le monde peut s'adonner à cette activité selon ses envies. Le club est affilié à la Fédération française de badminton. Tous les adhérents sont d'office licenciés auprès de la Fédération et peuvent participer aux compétitions.

Nous disposons de trois créneaux d'entraînement pour les adultes, les lundis de 19h30 à 22h00, les mercredis et vendredis de 20h00 à 22h00 et d'un créneau pour les jeunes le mercredi de 17h00 à 18h30.

La saison 2024-2025 a confirmé la bonne dynamique engagée la saison précédente. Le club compte désormais 60 adhérents dont la moitié sont issus de la commune d'Ars sur Moselle et nous pouvons également nous enorgueillir d'une parité parfaite au sein du club.

Tous les objectifs fixés en 2023-2024 ont été atteints, nous avons désormais un entraîneur pour les adultes, nous sommes également en train de former un entraîneur au sein du club et des officiels de terrains qui nous permettront d'organiser nos propres compétitions.

Enfin notre école de badminton accueille 12 jeunes de 8 à 16 ans qui sont encadrés par un entraîneur diplômé de la fédération française de badminton.

Alors si vous souhaitez vous lancer dans un sport abordable, physique, ludique, en famille ou entre amis, seul ou en double, en famille ou entre amis, en loisir ou en compétition et cela en toute convivialité, ne cherchez plus le ARS BADMINTON CLUB est fait pour vous.



Pour plus d'informations:
Nicolas RAYBOIS au 06 72 27 67 80
sur notre page Facebook:

ARS BADMINTON CLUB
Ars Badminton Club
15 rue Jules Ferry
57130 Ars-sur-Moselle

CLUB DE PLONGEE LES DAUPHINS D'ARS



Nous avons accueilli de nouveaux membres cette année encore, et l'ambiance est toujours aussi bonne.

Les entrainements pour notre club de plongée ont lieu deux fois par semaine, (les lundis de 20h00 à 22h00 et les samedis de 17h00 à 19h00 ou 20h00). Ils consistent en un bon échauffement, de l'apnée, parfois du tir sur cible et, bien sûr, du travail avec bouteilles.

Nous avons, cette année, fait plusieurs fois la fosse de Toul pour la préparation des niveaux et, pour certains des adhérents, des sorties en milieu naturel.

Nous avons aussi poursuivi notre partenariat avec le collège d'Ars et proposons ainsi aux élèves de 6e des baptêmes de plongées.

Vous êtes les bienvenus pour un baptême de plongée, (toujours gratuit !), et plus si affinité !

CLUB DE PLONGEE - FFESSN - N° 06570091

Mail : lesdauphinsdarsclubdeplongee@gmail.com

Page Facebook : <https://www.facebook.com/lesdauphinsdars>

Téléphone : 06 76 79 52 82 (privilégiez les sms)



GYM ACTIV' ARS

Venez bouger et entretenir votre forme dans la joie et la bonne humeur tous les lundis et jeudis de 20h00 à 21h00.

Nous vous attendons avec impatience à la salle des fêtes de la ville rue de la gare.



Des activités de gym, stretching et de chorégraphie rythmée vous sont proposées quel que soit votre niveau physique sous la direction de Martine.

Pour tous renseignements :
06 24 95 37 33



JUDO CLUB

Cet été, les jeux olympiques organisés à Paris ont été une réussite pour la France notamment pour le judo qui a été la discipline ayant remporté le plus grand nombre de médailles pour notre pays ; ceci est dû principalement à l'organisation du judo dans le pays ou la détection des futurs champions est effectuée de longue date depuis les clubs, les départements et les régions. Ceci montre que tout est possible pour nos jeunes judokas qui souhaitent se tourner vers la compétition ; d'autres voies sont également possibles comme l'enseignement et l'arbitrage. Le comité du club aidera et accompagnera les jeunes qui souhaitent s'inscrire dans ces parcours.

Cette année, le club a continué sa politique d'ouverture vers la ville en mettant à disposition du collège d'Ars sur Moselle une équipe d'enseignants pour proposer des cours d'initiation scolaire judo. Les élèves, accompagnés par leurs enseignants, peuvent s'initier chaque semaine à la pratique du judo.

Deux jeunes formés au club ont réussi brillamment leur ceinture noire :
Sacha HADJADJI et Allan DURAND

Au niveau des licenciés, l'effectif se maintient ; nos Judokas se sont déplacés pour des compétitions et des stages principalement sur le département mais également sur tout le territoire.



Pour tout renseignement, vous pouvez contacter le club
Judo CLUB ARS SUR MOSELLE

5 place Pilâtre de Rozier 57130 Ars-sur-Moselle
Par téléphone : 03 87 60 62 19/ par mail : arsjudoclub@sfr.fr



Le judo club débute cette année sa 73^{ème} saison ; le projet club décidé par le comité, prévoit sur la durée de l'olympiade 2024/2028, l'amélioration des conditions de pratique, l'accompagnements des judokas ainsi que **le développement d'autres activités en lien avec les arts martiaux** ; début 2025, le club mettra en place :

Art martial mixte

L'art martial mixte est une discipline de combat simple, directe, efficace et accessible à toutes les catégories de population. Cette discipline rassemble des techniques issues des différents arts martiaux, judo jiu-jitsu et MMA permettant de se défendre contre une grande variété d'attaques. Cette activité sera encadrée par un enseignant spécialisé en MMA et en judo.

YOGA aérien

Ce type de yoga se pratique tout simplement dans les airs. L'idée est toute simple : faire du yoga mais en apesanteur. Cette activité sportive est donc très ludique et très originale. Toutes les parties du corps peuvent être travaillées. Les postures sont effectuées avec douceur. Non seulement votre corps travaille mais aussi votre mental. Cette discipline est aussi très artistique. Cette discipline sera encadrée par une coach sportive spécialisée en yoga.

Horaires des cours

EVEIL JUDO	Benjamins/minimes	Cadets/juniors/Séniors
Lundi/jeudi 17h30/18h30	Mardi/Vendredi 18h30/19h45	Mardi/Vendredi 19h45-21h
YOGA Aérien	Démarrage début janvier 2025	
Art martial mixte	Démarrage début janvier 2025	



➤ PÉTANQUE ARSOISE

La saison 2024 a vu son nombre de licenciés sensiblement augmenter dépassant la quarantaine. Notre club est parmi les 30 % de clubs départementaux où les séniors représentent plus de la moitié des effectifs.

Nous tenons tout d'abord à remercier les représentants municipaux Mme Dalmard et M. Lorenzon, ainsi que le chef des services techniques d'être à notre écoute pour le bon déroulement de notre activité.

Nous avons comme chaque année accueilli un championnat départemental des clubs pour toute la journée, la mise à disposition du parking des ateliers le jour même par la municipalité a permis de gérer le stationnement des nombreux compétiteurs, les bénévoles et les membres du comité ont préparé à cet effet un repas pour quelques 100 joueurs à midi, bravo à tous pour cette réussite.

Toujours soucieux d'améliorer notre fonctionnement et installation, nous avons modifié l'architecture de nos terrains de jeux, l'aspect du sol verdoyant demeurant pour nous une source d'inquiétude pour son nettoyage interrogation demeure :

Le club fêtera cette année son 30^{ème} anniversaire sous le nom de Pétanque Arsoise.

Concernant le palmarès, 3 équipes ont été engagées en championnat des clubs, l'équipe A s'est maintenue et termine 6^{ème} sur 12 en « Elite » antichambre du championnat régional, l'équipe B et l'équipe C finit 3^{ème} en 3^{ème} division et l'équipe C 4^{ème} en 4^{ème} division. A noter l'équipe vétéran se maintient, bravo à toutes et à tous

La saison 2025 redémarre, quelques départs qui devraient être compensés par l'arrivée de jeunes arsois, la Pétanque Arsoise remercie les bénévoles qui œuvrent régulièrement au sein du club, la pétanque est un sport, également un loisir où tout un chacun peut y trouver sa place, elle ne cesse de se structurer.

Championnats venez-vous à ce sport, le club est ouvert généralement l'après-midi à partir de 14h hors championnat.

Pour la Pétanque Arsoise : le comité

VIE ASSOCIATIVE



➤ NAT'ARSOISE

Saison 2023-2024

La Nat'Arsoise est une équipe au service des adhérents (191 pour cette saison) avec détermination, passion et toujours avec grand plaisir.

Le comité composé de :

CABAILLOT Véronique	Présidente Directrice sportive Secrétaire sportive Responsable du site	MEYER Thomas	Assesseur Responsable de l'équipement et du matériel
DOUR Anne	Secrétaire générale Responsable de l'animation, de l'aquaforme, de la convivialité et des réseaux sociaux	MOSKWA Pascale	Assesseur Responsable de la communication auprès de la presse
JANTZEM Bernadette	Trésorière	ROSSELLI Stéphane	Assesseur Responsable des officiels et du matériel pour les manifestations
DOUR Laurine	Assesseur Commission sportive Responsable des récompenses	ZEPHIRIN Éric	Assesseur Secrétaire sportif adjoint fait fonctionner le club structuré et dynamique avec beaucoup de volonté et de vitalité.

Le 28 septembre dernier a eu lieu l'assemblée générale électorale. MOSKWA Pascale a décidé de quitter ce comité. MEYER Julie et THIRY Cathy sont venues renforcer celui de la saison 2024-2025.

L'équipe d'encadrement bénévole constituée de :

- **1 BEESAN** (Brevet d'État d'Éducateur Sportif des Activités de la Natation) (STRYJAK Jean-François)
- **1 BF 2** (Brevet Fédéral 2^{ème} degré) (CABAILLOT Véronique)
- **1 BF 1** (Brevet fédéral 1^{er} degré) (MOSKWA Pascale)
- **2 BNSSA** (Brevet National de Sécurité et de Sauvetage Aquatique) (TIRLICIEN Franck et ZEPHIRIN Éric)
- **6 encadrants** (HENAFF Emeline, MEYER Thomas, ROULET Odile, SCHAEFFNER-PICARD Sophie, VILLAUME Sophie et ZIETEN Jean-Michaël).

- **5 assistants-encadrants** (GAY Fany, MEYER Léa et Lilou, NAVREZ Amaury et Mathis), et en renfort les deux maîtres-nageurs d'Ars-sur-Moselle (PODDIG Laurent et VUILLAUME Christine) est dévouée, présente, motivée et mobilisée et assure tous les créneaux horaires du club.

Toutes les activités fonctionnent à merveille.

Les cinquante compétiteurs des Avenirs aux Juniors ont permis de classer le club 450^{ème} sur 936 clubs français, 40^{ème} sur 80 clubs du Grand Est et 7^{ème} sur 12 clubs mosellans en participant aux compétitions suivantes :

- **4 nageurs** (COSSIAUX Enzo, HERMANN Thomas, JACQUESON Ethan et LEXA Jules) aux Championnats Régionaux du Grand Est Été Juniors-Séniors.
- **4 nageurs** (NAVREZ Amaury, THIRY Chloé, TIRLICIEN Robin et ZIETEN Axel) aux Championnats Régionaux du Grand Est Été Benjamins.
- **1 nageur** (TIRLICIEN Robin) à la Coupe de France des départements Benjamins.
- **18 nageurs**, 1 médaille d'or (HERMANN Thomas) et 1 médaille d'argent (COSSIAUX Enzo) aux Championnats de Moselle Automne.
- **44 nageurs**, 1 médaille d'or (TIRLICIEN Robin), 1 médaille d'argent (MEYER Léa) et 1 médaille de bronze (GAY Fany) aux Championnats de Moselle Printemps.
- **2 nageurs**, 1 médaille d'argent (TIRLICIEN Robin) et 2 médailles de bronze (TIRLICIEN Robin) à la 2^{ème} journée Moselle Benjamins.
- **15 nageurs**, 1 médaille de bronze (ZIETEN Juliette) et 2 finales A (COSSIAUX Enzo et HERMANN Thomas) à A vos marques 3.
- **28 nageurs**, 11 médailles d'or, 18 médailles d'argent et 14 médailles de bronze aux Championnats de Meuse Open.
- **25 nageurs**, 2 médailles d'or (COSSIAUX Enzo et THIRY Chloé), 2 médailles d'argent (HERMANN Thomas et TIRLICIEN Robin) et 2 médailles de bronze (DIETRICH Clément et ZIETEN Axel) au Meeting Open Meuse 4^{ème} journée.
- **9 nageurs**, 2 médailles d'or (MEYER Lilou et SIMARD Quentin), 1 médaille d'argent (BUI Line) et 4 médailles de bronze (BUI Kimie, MEYER Lilou, PEDEUTOUR Quentin et RENON Louna) au Challenge Avenirs 1.
- **7 nageurs**, 2 médailles d'or (BUI Line et MEYER Lilou), 1 médaille d'argent (RENON Louna) et 3 médailles de bronze (BUI Kimie, MEYER Lilou et SIMARD Quentin) au Challenge Avenirs 3.
- **25 nageurs**, 2 médailles d'or (COSSIAUX Enzo et THIRY Chloé), 3 médailles d'argent (DIETRICH Clément, HERMANN Thomas et TIRLICIEN Robin) et 1 médaille de bronze (ZIETEN Axel) au Meeting de Jarny. Le club remporte la Coupe.
- **1 nageur** sélectionné à un stage Moselle (TIRLICIEN Robin).

Ces jeunes défendent les couleurs du club avec beaucoup de volonté, d'ardeur et de motivation et font la fierté de leurs entraîneurs. Ils forment une équipe soudée où petits et grands prennent plaisir à être ensemble lors des compétitions.

Les jeunes des groupes "Pré-compétitions" et "Sauv'nage" se donnent à fond pour assurer la relève à la grande satisfaction de leurs entraîneurs.

L'aquaforme poursuit son rythme avec des séances toutes les semaines ce qui ravit nos adhérents. Son effectif ne cesse d'augmenter de saison en saison.

Le Nagez-Forme-Bien être, c'est quelques personnes qui nagent une à deux fois par semaine avec la joie de se retrouver.

La Nat'Arsoise se porte bien et peut compter sur le soutien inconditionnel de la ville d'Ars-sur-Moselle avec leur confiance en toutes circonstances.



TENNIS CLUB D'ARS-SUR-MOSELLE

Le fait marquant de l'année 2024 a été, pour le club, le passage à l'éclairage LED dans son court couvert.

C'est en janvier 2024 que les services techniques de la Municipalité sont venus installer des éclairages LED flambant neufs dans le terrain couvert du club. Après plus de 32 ans de bons et loyaux services, les anciens éclairages au sodium ont été remplacés par deux rampes de spots LED. C'est pour le club un gain substantiel en qualité de jeu, pour le plus grand plaisir de tous les adhérents et compétiteurs, qui sont venus croiser la raquette tout au long de l'année.

Au niveau sportif, le club a pu organiser son traditionnel tournoi annuel, à la belle période (juin 2024). Ce ne sont pas moins de 79 compétiteurs qui se sont affrontés tantôt dans des phases de poules, tantôt dans des phases à élimination directe. Les finales se sont jouées le dimanche 30 juin 2024, malheureusement sous un temps maussade, les deux premières ayant pu se jouer tout de même en extérieur dans une ambiance plus qu'humide, la dernière dans le court couvert. La cérémonie de remise des récompenses est venue ponctuer quatre semaines d'une compétition intense.

Côté championnats, le club a engagé plusieurs équipes, avec des fortunes diverses. A souligner la belle performance des « vétérans », puisqu'en coupe de Moselle des Séniors Plus, le club accède à la division départementale 1 (la plus élevée). Il en est de même en championnat de Ligue Grand-Est, catégorie 45+, avec une belle montée en Régionale 1. L'équipe féminine n'est pas en reste, puisqu'elle gagne la phase consolante de la Coupe de Lorraine des Dames. Enfin, en coupe du Crédit Mutuel mixte, l'équipe inscrite accède aux phases finales et échoue malheureusement en 1/2 finale.

Bravo à tous les compétiteurs qui ont pu défendre fièrement les couleurs du club !

La saison des entraînements et de l'école de tennis s'est tenue, entre septembre 2023 et juin 2024, sous la supervision du moniteur diplômé d'Etat, M. Thibaut DUFETEL, et de l'initiateur fédéral 1er degré, M. Nils VISINTIN. Le traditionnel barbecue des équipes (5 juillet) a clos une saison riche en rebondissements.



Coupe de Lorraine des Dames (consolante)



Tournoi juin 2024

Au 4 octobre 2024, à la suite à sa dernière Assemblée Générale, le Comité du Club était composé de 6 membres avec les attributions suivantes :

- Nils VISINTIN : Président
- Mickaël FETIQUE : Secrétaire général
- Jean-Alain DUVIGNAU : Trésorier général et responsable sportif
- Nicole GABRIELE : Responsable de l'animation et des jeunes
- Muriel RISSE : Membre du bureau
- Raymond ZANCO : Membre du bureau

La saison sportive 2022-2023 a débuté le 1er septembre 2022 et s'achèvera le 31 août 2023. Il est possible de s'inscrire au club tout au long de l'année, et les cotisations seront même à demi-tarif à compter du 1er mars 2023.

**PHOTO MANQUANTE
Barbecue juillet 2024**

Barbecue juillet 2024

Tennis Club d'Ars-sur-Moselle - Tél. : 06 32 88 65 03

15 rue du Fort - 57130 Ars-sur-Moselle

<http://www.club.fft.fr/tennis-ars> ou <http://tennis-ars.clubeo.com/>

Portail FFT Ten'Up : <https://tenup.fft.fr> • Mail : tennis-ars@fft.fr

➔ TIR À L'ARC

Une année 2024 remplie d'activités et de concours pour les archers de Ars sur Moselle Olympique (AMO)



La dernière assemblée générale s'est tenue le 10 février 2024. Quelques modifications au niveau du comité. Nous retrouvons Cédric LORENZON au poste de président, à ses côtés Vincent BECKER le vice-président. Erwan HUBERT à la trésorerie et Steve MERTZ en adjoint. Cynthia BAILLARD secrétaire, secondée par Christelle FLORIMONT. Oswald URBANO à la commission sportive et nous retrouvons également au comité Annie DAUBENFELD ainsi qu'Amandine MACIAS.

Parlons des membres du club. Au nombre de 34 archers. Nous trouvons dans notre club un équilibre entre les catégories :

Jeunes ou moins jeune, hommes/femmes et aussi au niveau des arcs (classiques, nus, chasses, poulies...) Nous sommes un club riche en diversité et nous sommes heureux de partager de nombreuses activités tous ensemble mais également avec la ville de Ars sur Moselle.

Cette jolie panoplie d'archers nous apporte une grande satisfaction au niveau des résultats sportifs ! En effet, qui dit diversité dit également que nous sommes représentés dans la plupart des catégories lors des concours et championnats. Quels sont nos résultats pour cette saison 24 ? L'année a commencée en janvier 2024 avec deux archers inscrits au tournoi international : Nîmes Archery Tournament. Ils ont terminé respectivement 12^{ème} (avec 518 points) et 27^{ème} (avec 488 points). Bravo à eux pour ce beau classement en international.

S'en est suivi les championnats en salle : tir à 18m. Pour le CD 57 jeune nous avons eu l'honneur d'amener 4 archers dont 3 seront sur le podium. Une troisième place pour Annabelle, deuxième place pour Romane et Noa dans leurs catégories respectives.

Pour le CD 57 adulte, 8 archers seront présents. 3 monteront sur le podium. 2 vice-champions de Moselle : Ethan et Amandine. Et notre président nous fait la joie d'être le champion départemental 57 ce 28/01/2024 à Hagondange.

Revenons également sur le championnat régional : 8 archers et 3 podiums. Annabelle notre lauréate, championne Grand Est en U18FBB le 04/02/2024 à Mulhouse. Bravo ! Romane et Cédric obtiennent le bronze.

Côté championnat tir nature nous avons eu un beau palmarès. À Épinal les 21/22 avril 2024 pour les régionales, 6 archers de AMO et 5 podiums : Gaëtan notre champion

Grand-Est U15, Cédric vice-champion S2HBB, Steve champion en arc droit, Erwan et Guillaume champions en tir libre (respectivement S1 et S2).

Parmi eux, deux seront présents au championnat de France de tir nature le 18/19 mai 2024 à Donneville/Montgiscard : félicitations à Gaëtan qui poursuit dans la même lignée que son frère Ethan avec 5 ans d'intervalle : Médaille de bronze !!

Parlons de ce qui anime beaucoup de clubs de la région : le 3D ! Notre palmarès pour cette discipline est à son beau fixe : CD57 3D à Hayange : 4 archers et 4 médailles. Bravo à Damien (3^{ème}), Steve, Gaëtan et Annabelle (champions 57 dans leur catégories). Le championnat régional 3D nous a offert également 3 médailles d'or et 1 médaille d'argent. Bravo à nos archers pour leurs réussites. Pour le CF-3D qui s'est déroulé le 18/08/2024 à Marchaux, nous avons encore une fois un vice-champion : Cédric ! Nous saluons enfin notre équipe présente au championnat de France de tir 3D à Ardin (proche Niort) le 28/09/2024.

Quant au tir campagne nous avons aussi des récompenses : médaille argent aux départementales et une bronze aux régionales.

Bravo à tous les archers, encadrants et entraîneurs pour ce beau parcours et ce travail accompli.

Tous ces championnats ne sont rien sans nos entraînements et sans les nombreux concours organisés par les clubs de la région et même au-delà. Nos archers se sont déplacés un peu partout. Pour les tirs nature : Villiers Bretonneux, Port sur Saône, Verdun ou Pont Saint Vincent. Pour les tirs campagne : Sarreguemines, Cons la Granville ou encore à Neuwiller lès Saverne. Pour les tirs 3D : Sarrebourg et pour le Run Archery nous sommes allés jusqu'à Vieux Condé dans le département du Nord (nous

vous souviendrons des tours de pénalités à courir avec nos arcs) !

AMO aussi organise ses concours. Premier week-end de l'année : concours salle. Notre sixième édition en janvier 2024. Une réussite avec pas moins de 110 départs.

Et cette année retour du concours 3D en juin 2024 à Rozérieulles sur le terrain des Crapauds. Nous n'avons pas eu le plus beau soleil et l'organisation s'est faite dans la boue, sous la pluie mais toujours dans la bonne humeur et avec le sourire, d'autant plus que le soleil était de retour le jour du concours. Nous avons comptabilisé 126 départs.

Ce même jour, bravant le mauvais temps, AMO était présent à la fête de l'école de Ars sur Moselle pour faire découvrir le tir à l'arc au plus jeune.

Notre club répond présent au maximum pour notre commune. Vous pouvez nous retrouver notamment à la brocante en avril ou à la préparation des frites au 14 juillet.

Enfin en octobre, nous avons eu le plaisir de participer aux vendanges du domaine "la joyeuse" de Daniel Stapurewicz. N'hésitez pas à aller découvrir ses vins, ses bières que ce soit pour vous ou pour offrir...

Comme tous les clubs, nous nous entraînons deux fois par semaine : les mardis et jeudis de 18h à 20h. Au stade municipal en été ou au gymnase Stéphane Susung en période hivernale. Que vous soyez archer débutant ou confirmé, venez nous voir pour tirer quelques flèches. Un créneau d'entraînement libre est également ouvert le samedi.

Vous pouvez nous retrouver également sur notre site internet (www.amotiralarc.fr) ou sur les réseaux sociaux. Facebook : A.M.O. Tir à l'arc, Instagram ou TikTok : amotiralarc. Nous mettons régulièrement à jour notre fil d'actualité.

➤ VIE TA GYM

Une nouvelle fois, Caroline et Anne, nos deux coachs professionnelles, ont permis à nos adhérent(e)s de bénéficier toute l'année d'activités sportives et bien-être.

Un grand merci à ces derniers (ères) pour leur fidélité mais également leur bonne humeur communicative pendant les cours. En 2024, nous avons souhaité offrir à tous nos membres une formation "Premiers Secours" dispensée par la Croix Rouge. Cette initiative ayant eu le succès escompté, nous pensons renouveler l'expérience lors de la nouvelle saison sportive.



Cours qi gong du mardi



Cours de yoga jeudi



Cours gym du vendredi

Pour découvrir nos activités, rendez-vous au centre social (sis rue Jules Ferry à Ars sur Moselle) :

- le mardi à 20h pour les cours de qi gong avec Caroline.
- le jeudi à 19h pour les cours de yoga avec Anne.
- le vendredi à 9h pour les cours de gym avec Anne.

Notre association est affiliée à la FFEPGV, pour toute information : Association Vie ta Gym vietagym@gmail.com ou 07 54 83 77 86. Christine Knauf, Astrid Barbieri, Christine Le Caër



➤ ASSOCIATION des PARENTS d'ÉLÈVES LES ÉCUREUILS

L'APE LES ÉCUREUILS expliquée en quelques mots

QUI SOMMES NOUS ?

Une équipe de parents bénévoles œuvrant dans la joie et la bonne humeur.

QUE FAISONS NOUS ?

Des manifestations telles que :

- Le bal folk du mois de février
- L'exposition livre du mois de février / mars
- Le Tour Dion du mois de juin
- La kermesse du mois de juin
- La brocante du mois d'octobre
- Le loto des enfants du mois de décembre

QUELS SONT NOS OBJECTIFS ?

Subventionner une partie des projets pédagogiques des enseignants comme les sorties scolaires et/ où matériel scolaire et la célèbre classe de mer pour les classes de CM1.

POUR QUI ?

Pour tous les élèves des écoles maternelle et primaire d'Ars sur Moselle



Toute aide est la bienvenue, n'hésitez pas à venir nous rejoindre. Nous avons toujours besoin de bras que ce soit en amont, pendant ou après les manifestations, les enfants ne pourront que vous en remercier.

Pour nous joindre :

Présidente : Caroline Dalmard 06 51 84 99 73 - Caroline.dalmard@orange.fr
Trésorière : Nathalie Dasse 06 81 40 97 78



Divers



VIE ASSOCIATIVE



LOCAL CRF TOUS LES MARDIS APRÈS-MIDI :

Tél. : 03 87 21 48 83 ou 06 60 66 44 93

Courriel : croix-rouge-ars@wanadoo.fr

Information générale concernant la Croix-Rouge Française sur le site www.croix-rouge.fr



La Croix-Rouge française est scindée en deux branches principales : Secourisme et actions sociales.

Le secourisme d'une part dispense :

- un enseignement des gestes de premiers secours IPS = initiation aux premiers secours qui sont dispensés gratuitement dans les écoles par exemple PSC1, Premiers Secours Citoyens, formation payante qui donne droit à un diplôme, dispensée par des secouristes habilités.
- Postes de secours. Les secouristes habilités assurent la sécurité "médicale" lors de manifestations publiques.
- Formation des secouristes à des postes plus élevés

Les actions sociales :

Selon les unités locales : distribution alimentaire, aides financières (en relation avec les assistantes sociales, apprentissage des savoirs, actions prison-justice, actions auprès des personnes âgées, vestiaire (gratuit) boutique (vêtements à prix dérisoire) Croix-Rouge écoute, rétablissement des liens familiaux, sont les principales actions en Moselle.

L'AMICALE DU PERSONNEL MUNICIPAL

Le personnel de l'amicale a eu le plaisir de se retrouver pour un barbecue le samedi 01 juin 2024 à midi suivi d'une après-midi pétanque le tout dans la joie et la convivialité.

Cette année les amicalistes ainsi que leur famille ont eu la joie de se rendre le samedi 21 décembre 2024 au cinéma Union d'Ars pour visionner « La vallée des Fous » à l'occasion de l'arbre de Noël.

Après quoi le père Noël a apporté des cadeaux aux enfants. La soirée s'est terminée par un repas auquel été conviés les familles d'amicalistes ainsi que nos élus. Soirée en musique, dans la joie et la bonne humeur !



➤ LE FORT DRIANT

Le fort Driant créé en avril 2013, fêtera en 2025 ses 12 années d'existence. Que de chemin parcouru, d'embuches, de rigueurs administratives, à chaque fois, alors que le commun des mortels aurait baissé les bras, les membres ont relevés les défis, faisant renaitre ce joyau d'architecture militaire et mémoriel.



Le fort Driant n'est pas seulement un lieu banal que l'on visite, c'est un sanctuaire où repose encore aujourd'hui, des soldats américains et allemands, c'est aussi un lieu où les familles de vétérans viennent se recueillir, et marcher dans les pas de leurs glorieux ancêtres.

Le fort est lié à l'histoire d'Ancy et de Ars, tous les gamins de ces 2 villages ont gravi un jour ou l'autre sa colline pour s'exercer sur le parcours du risque, ou chercher des reliques des combats, certains, y ont consacré leurs vies, et en ont fait leur passion.

Terrain militaire et zone de manœuvre active, le fort est visitable sur réservation, une caserne est restaurée, et convertie en Musée. Depuis deux ans, la municipalité de Ars s'est associée à notre travail, et nous apporte son aide précieuse. Ce partenariat nous a permis entre autre, d'organiser, grâce à l'engagement très poussé de l'équipe municipale, une rétrospective de la libération de la ville, avec le concours des habitants très motivés, point d'orgue des commémorations du 80^{ème} anniversaire, dont l'Amicale a obtenu la labellisation nationale.

Beaucoup de travail reste à faire, si le parcours de visite est opérationnel, il reste encore beaucoup à réaliser, comme le bloc d'artillerie que nous avons entrepris de refaire vivre depuis deux ans, et qui dans quelques années, sera ouvert au public.

L'Amicale est une famille qui rassemble tous les amoureux de l'histoire, elle est ouverte à toutes et tous ceux qui en font la demande. Il est primordial de conserver ce patrimoine commun et le faire vivre, cela ne peut être possible qu'avec le soutien des acteurs locaux, ce qui semble désormais acquis.

Jacques NOEL, Président
Amicale du Fort DRIANT

➤ LES RESTOS DU CŒUR EN 2025 40^{ème} CAMPAGNE

Le centre d'activité des Restos du cœur d'ARS SUR MOSELLE est ouvert depuis 1995 et nous avons démarré la 40^{ème} campagne, elle sera suivie de la campagne d'été en mars 2025.

Ouvert toute l'année, le centre des Restos du cœur accueille toutes les personnes avec le même objectif : venir en aide aux plus démunis par l'accueil, l'écoute, l'orientation et l'accompagnement des personnes.

Ouverture : Le centre est ouvert à la distribution le mardi et vendredi de 10h à 12h et de 14 h à 16h.

Le centre propose aussi de l'accompagnement scolaire :

- le mercredi de 9h à 11h pour les enfants en primaire,
- le samedi pour les collégiens et lycéens de 9h30 à 11h30
- et atelier de français le jeudi de 14h à 16h.

Les autres activités sont par exemple, le cinéma, les vacances pour adolescents, aide aux démarches administratives, analyse des droits sociaux, assurance scolaire MAE etc. ...

L'équipe de ARS SUR MOSELLE est composée d'une quarantaine de bénévoles qui sont à l'écoute des personnes accueillies pour les aider du mieux possible.

Pour la France, l'association « Les Restos du cœur » travaille avec 77 000 bénévoles réguliers et 25 000 bénévoles ponctuels. Nous accueillons des nouveaux bénévoles avec plaisir.



Renseignements :
Restos du cœur de Ars-sur-Moselle
5 rue des haies
57130 Ars-sur-Moselle
Tél. : 03 87 30 42 93



➤ LE SOUVENIR FRANÇAIS



Mesdames, messieurs,

2024 s'achève sur un bilan en demi-teinte pour notre comité du SOUVENIR FRANÇAIS, en effet nous avons beaucoup de mal à retrouver notre effectif d'avant COVID ce qui nous pénalise un peu pour remplir nos missions. Missions qui sont je le rappelle d'entretenir les monuments élevés en souvenir des Morts Pour La France, conserver leur mémoire et la transmettre aux générations futures. . .

Malgré cela le comité a pu être présent aux principales cérémonies locales, a été associé à l'organisation de la journée du 8 décembre commémoration du 80^{ème} anniversaire de la Libération d'Ars Sur Moselle et a pu participer à la cérémonie de ravivage de la Flamme sous l'Arc de Triomphe.

Nous allons essayer cette année de consolider notre présence, particulièrement auprès des jeunes générations et du personnel enseignant et bien sûr nous serons heureux de vous compter parmi nous pour faire perdurer ce Devoir de Mémoire cher à nos cœurs !

« A NOUS LE SOUVENIR À EUX L'IMMORTALITE

CLEVENOT Jean-François
Président



➤ SECOURS CATHOLIQUE



**ENSEMBLE,
CONSTRUIRE
UN MONDE JUSTE
ET FRATERNEL**



L'équipe locale du Secours Catholique de Ars-sur-Moselle vient en aide aux personnes en difficultés de la commune au travers de différentes actions :

- Une Permanence d'accueil, d'écoute, d'aide et d'accompagnement chaque lundi sur rendez-vous à la Maison France Services.
- Un espace collectif afin de rompre l'isolement et favoriser le lien social deux mardis par mois en partenariat avec les travailleurs sociaux du Centre Moselle Solidarité.

Afin de nous aider à développer nos activités et créer de nouveaux projets nous recherchons des bénévoles qui souhaiteraient s'investir à nos côtés. Merci de nous contacter au 06 04 59 64 85 ou par mail : meusemoselle@secours-catholique.org

